

Weihnachtliches Basteln bei Artlife



Am Dienstag 10.12.2024 waren Schülerinnen und Schüler der Mittelstufe und Hauptstufe bei der Firma Artlife in Hofheim zu einer Bastelwerkstatt eingeladen. Es gab winterliches Essen, Musik und tolle Bastelstationen, an denen wir mit den Mitarbeitenden von Artlife gebastelt haben.



Es gab noch eine ganz besondere Überraschung für Groß und Klein: Der Weihnachtsmann und sein Weihnachtself sind gekommen. Alle hatten sehr viel Spaß und sind mit einem Lächeln im Gesicht nach Hause gefahren. Vielen herzlichen Dank an die Artlife GmbH für diesen tollen Tag!

